

街フォト スクラップ

みんなのイマをパシャ!!

イベント 福祉に触れ合い考える



10月16日、リナシティかのやで、「2016鹿屋市ふれあい福祉まつり」が開催されました。当日は、保健福祉に寄与された人などへの表彰が行われた後、拉致被害者家族の市川健一さん、龍子さん夫妻による講演が行われました。

このほか、会場では手話やボランティア、セラピードッグとの触れ合いなどの体験コーナーが設けられ、多くの来場者が楽しんでいました。

ハロウィンクルージングをおもてなし



10月15日、桜島フェリーで錦江湾を周遊する「ハロウィンクルージング」が行われ、古江港にフェリーが寄港しました。

255人の参加者は、ハロウィンならではの趣向を凝らした仮装姿で上陸し、鹿屋市漁協青年部などの熱烈な歓迎を受けました。また、鹿屋・大隅の食材の販売や子ども向けのお菓子の家、カンパチダンスなどのイベントで、鹿屋の魅力を満喫していました。

産 業 カンパチを使ったドリアを発売



10月21日、市役所で「カンパチドリア」の新発売を記念したPR活動が行われました。

このドリアは、かのやカンパチのミンチを混ぜ込んだケチャップソースの上に、濃厚なホワイトソースやチーズ、カンパチのほくし身などを乗せ香ばしく焼き上げたもの。

11月21日まで鹿児島県と宮崎県のファミリーマートで販売されています。

障がい者のアートを発掘



10月24日から30日まで、市役所市民ホールで「第2回鹿屋市障がい者絵画作品コンクール」が開催されました。これは、障がい者のアートを発掘するため、昨年度から開催しているもので、今年は52の作品を展示。

初日はオープニングセレモニーとして、優秀賞受賞者への表彰式も行われ、来場者から大きな拍手が贈られました。

サクラクレパスと立地協定を締結



10月25日、市役所で株式会社サクラクレパス鹿児島工場と市との立地協定調印式が行われました。これは、吾平町麓の同社の隣接地に、新たな工場を2棟増設することに伴い行われたもの。同社の久木山元成取締役社長は「地域経済の活性化に貢献したい」と話していました。

新工場は来年3月末に操業予定で、新たに15人ほどの雇用が見込まれています。

「関西串良会」総会



10月16日、大阪市で「平成28年度関西串良会総会」が開催され、関西地区在住の串良町出身者など約80人が参加しました。総会では昨年度の事業報告やふるさと会活動支援事業の説明などが行われました。また、懇親会では今年高校を卒業し、串良町から関西に就職した会員2人の紹介が行われたほか、踊りや抽選会などのアトラクションで、大いに盛り上がりました。

打馬町内会で「私の作品展」



10月15日・16日、打馬公民館で「第17回私の作品展」が開催されました。これは、毎月公民館で行われていたサロンで作った作品や、個人が趣味で制作している作品などを持ち寄って、年に1度、お互いの作品を展示するものです。

地域 戦没者の御霊を慰める



10月15日、串良平和公園慰霊塔前広場で「旧海軍串良基地攻撃戦没者追悼式」が開催されました。小雨の中、式典には全国から集まった遺族や元特別攻撃隊員など約200人が参列。慰霊塔にまつられている537柱の御霊に黙祷を捧げました。そのあと、参列者の献花、遺書や作文の朗読、「同期の桜」の合唱により、戦没者の冥福を祈り、恒久平和を誓いました。

「関西吾平会」総会



10月23日、大阪市のホテルで「第21回関西吾平会総会」が開催され、関西地区在住の吾平町出身者など106人が参加しました。

総会では昨年度の事業報告やふるさと会活動支援事業の説明、鹿屋市の近況報告などが行われました。また、総会後の懇親会ではギター演奏などのアトラクションがあり、同郷の仲間同士で旧交を温め、大いに盛り上がりました。

ボランティア 4地域を一斉に清掃



10月11日、13日、23日の3日間、市内各地で鹿屋市シルバー人材センターによるボランティア活動が行われました。鹿屋、輝北、串良、吾平の4つの支部がそれぞれ地域で、除草や刈払い、剪定作業等を実施しました。

「やしの木」をきれいに



10月11日、市役所駐車場及び霧島ヶ丘公園で、株式会社九電工鹿屋営業所と関係企業の皆様によるボランティア作業が行われました。参加者は高所作業車を使い、高いやしの木を葉を伐採していました。